

### 芸術の秋！



11月16日に「おでかけ音楽会」が開催されました。昨年に続いての開催で、今年は「いわでチェンバーアンサンブル」の3名の方がピアノ・バイオリン・チェロの演奏を聴かせてくれました。聞きなじみのあるクラシック音楽から、日本の民謡メドレー、ディズニー音楽など幅広いジャンルの曲が演奏され、生徒から「やっぱり生演奏はよかった」という感想がありました。全身で音を感じ、まさにからだ全体で音楽を味わえた貴重な体験となりました。

### 読書の秋！

小学部では図書室の本を読み、面白かった本やおすすめの本の感想や絵を廊下に貼り出しています。今回紹介されていたのは、「たべもの ちずのえほん」です。全国のおいしいものやおかしが紹介されているようで、友達にも読んでもらいたいそうです。



また、盲学校の図書室には「さわれる布絵本」がたくさんあります。ボランティアグループ「あかり」さんが作ってくれています。11月19日に新しい絵本『だるまさんと』を届けてくれました。受け取った小学部児童は本物そっくりの布絵本を何度もさわって楽しんでいました。



特におすすめは沖縄の「サーターアンダギー」だそうです。

### 食欲の秋！



盲学校自慢のおいしい給食！献立の人気投票が行われ、11月17日に結果が発表されました。生徒のみんなが1位に選んだメニューはカレーライスとからあげ(それぞれ5票)、職員の結果も1位は同じくカレーライスでした。日頃からなれ親しんだ味が、みんなにとって一番好きな味だったのかもしれないね！みんなが選んだ献立は1月の給食週間に提供されます。お楽しみに！

### みんなの教室の様子から…

南棟の廊下にすてきな詩がはられています。

ありがとう ありがとう

いえば とってもいいきもち

いわれりや もっといいきもち

ありがとう ありがとう



高等部で学習した「しょうじ たけし」という人の作品です。盲学校でも「ありがとう」のことばをよく聞きます。たくさんの「いいきもち」があふれていますね！